
Manises, 21 de mayo de 2021 

Estimados Socios/as, Padres, Jugadores/as, Entrenadores/as, Personal del Club 

Amigos del CDJManisense,.. GRACIAS A TODOS por hacer que, de una u otra 

manera, pase de ser un humilde entrenador a presidir el CDJManisense. GRACIAS.

En primer lugar, quiero mandar desde aqui un saludo a Marce y u candidatura, aun 

con las diferencias que podamos tener, conozco a la mayoría de sus componentes y 

es gente que, me consta, desean lo mejor para el CDJManisense. A partir de hoy, 

estoy a vuestra disposición para cualquier consulta, solicitud, inquietud, etc.. que 

podáis tener en pro de favorecer el mejor funcionamiento del club. 

Por otro lado, desde la nueva Junta Directiva que presido, vamos a trabajar con la 

mayor HUMILDAD, HONESTIDAD Y TRANSPARENCIA, como se que han hecho 

desde ToDAS LAS JUNTAS DIRECTIVAS ANTERIORES, para el mejor 

funcionamiento del CDJManisense y como no, para el mejor desarrollo DEPORTIVO, 

HUMANO Y EDUCATIVO de todos y cada uno de nuestros jugadores/as. Y hablando 

de mis antecesores en el cargo, desde estas Ilineas, quiero mandar UN SALUDO de 

corazón a todos, asi como a sus respectivas Juntas Directivas y decirles que 

intentaremos estar a su altura y a la que merece el CDJManisense. 

Por último y no por ello menos importante, quiero agradecer a mis compañeros de 

Junta Directiva, la confianza que han depositado en mi para liderar este proyecto. 

Muchas Gracias. 

Atentamente so 

Francisco Miguel Navarro Martinez 
NSE C.DJ MAISEA 

Presidente CDJManisense 
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